



Bloqueo desata jalones y empujones entre trabajadores de San Lázaro y manifestantes contra la reforma Judicial

Luego de que manifestantes contra la reforma al Poder Judicial bloquearan los accesos al Palacio de la Cámara de Diputados en donde se llevaría a cabo el debate del dictamen, se han presentado empujones y jalones entre los



trabajadores del recinto y los inconformes contra la reforma impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

A partir de las 6 de la mañana, los manifestantes se reunieron en las inmediaciones del recinto, colocando automóviles y cuerdas para impedir el acceso al edificio. Por lo que, los empleados de San Lázaro al intentar entrar al edificio se originaron los empujones y jaloneos. Tras presentarse las agresiones, los trabajadores del Poder Judicial empezaron a gritar “No a la violencia”.

Cabe destacar que, tras la manifestación, los legisladores decidieron sesionar este martes en una sede alterna para avalar la polémica reforma.

El coordinador de la bancada del gobernante Movimiento Regeneración Nacional (Morena), Ricardo Morneal, anunció en un video que la sesión será en la unidad deportiva en Magdalena Mixhuca, localizada en la alcaldía Venustiano Carranza, para evitar confrontar a los manifestantes.

El Congreso comenzó un nuevo periodo el domingo en el que Morena y sus aliados del Partido del Trabajo (PT) y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) tienen la mayoría calificada, de más de dos tercios de los escaños, con la que podrán modificar la Constitución sin negociar con la oposición.

Con esta supermayoría tampoco necesitan que los legisladores de oposición acudan a la votación para que haya cuórum legal, por lo que el líder de Morena defendió que "hay facultades legales, constitucionales, para cuando estos casos sucedan, nombrar sedes alternas".

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/9/3/bloqueo-desata-jalones-empujones-entre-trabajadores-de-san-lazaro-manifestantes-contrala-reforma-judicial-634758.html>